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質 問 通 告 表（一 般 質 問）

令和５年第３回定例会

発言

順序
氏 名 発 言 要 旨

１ 東 川 孝 義

９月 19 日 (火)

１ 中心市街地の活性化に向けて

（１）商店数の現状と今後の見通しについて

（２）原油価格・物価高騰に対応した支援策の考え方について

（３）電子地域通貨の取り組み経過と想定される市内経済への

効果について

２ 行政評価結果報告に基づく具体的な対応について

（１）令和４年度対象事業の評価について

（２）Ｃ・Ｄ評価事業の対応について

（３）開業医誘致制度事業の取り組みについて

２ 谷 聡

９月 19 日 (火)

１ 集中豪雨による被害状況と避難住民の受入体制等について

（１）市内の被害状況について

（２）洪水警報発令時の市職員の出勤体制について

（３）深夜、早朝に避難が必要となった場合の周知方法について

（４）各排水機場の稼働に向けた準備状況等について

（５）各緊急避難場所における水や食料の備蓄状況について

２ 新・担い手３法（品確法と建設業法・入契法の一体的改正）

の取り組み状況等について

（１）新・担い手３法の発注者の責務に対する取り組み状況に

ついて

（２）総合評価落札方式の導入について

（３）電子入札の導入について

（４）第三者による入札監視について
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発言

順序
氏 名 発 言 要 旨

３ 今 村 芳 彦

９月 19 日 (火)

１ 本市の特産品にかかわって

（１）ふるさと納税について

（２）「なよろう」の活用について

（３）新たな特産品開発に向けて

２ 農業にかかわって

（１）人・農地プランについて

（２）農地の取得について

４ 清 水 一 夫

９月 19 日 (火)

１ 本市の防災対応について

（１）要支援者の高齢者や障がい者ごとの個別避難計画について

（２）水害ごみの対応について

（３）市立総合病院の防水壁について

２ 名寄市立大学の今後のあり方について

（１）受験者・入学者数について

（２）国家試験合格状況について

５ 水 間 健 詞

９月 20 日 (水)

１ 買い物弱者対策について

（１）高齢者・障がい者など移動制約がある市民、又農村・郊外

など商業施設までに距離が遠い市民、これらの属性を持つ買

い物弱者の現状と対策

（２）移動制約者や遠隔地住民が買い物などの消費経済活動へ参

加した場合の費用対効果

（３）買い物弱者に対してＡＩ活用型オンデマンドバスで期待さ

れる効果

（４）民間事業者による移動販売の可能性について
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発言

順序
氏 名 発 言 要 旨

６ 高 橋 伸 典

９月 20 日 (水)

１ 任意接種の帯状疱疹ワクチン接種について

（１）高齢者へのワクチン接種の周知と取り組みについて

（２）帯状疱疹ワクチン接種費用の公費助成について

２ 学校における熱中症対策について

（１）現状の課題について

（２）エアコン設置の考え方について

３ 緊急経済対策（灯油）について

（１）灯油券配布事業について

４ 旅費高騰に伴う規定額と実勢価格の乖離について

（１）乖離への対策について

７ 川 村 幸 栄

９月 20 日 (水)

１ 猛暑対策について

（１）学校現場の対応について

（２）高齢者世帯への対応について

（３）避難所設置の考えについて

２ 次期介護保険制度の改正に向けて

（１）保険料の負担増について

（２）サービス内容・量について

（３）家族介護の負担について

（４）包括支援センターのさらなる支援について

３ 北海道家庭教育サポート企業等制度について

（１）制度の内容について

（２）今後の取り組みについて
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発言

順序
氏 名 発 言 要 旨

８ 中 畠 孝 幸

９月 20 日 (水)

１ 名寄市立大学のさらなる発展に向けて

（１）大学院設置について

（２）名寄市立大学の将来構想（ビジョン 2026）後期実施計画に

ついて

２ 宗谷本線の維持に向けて

（１）実証事業について

（２）鉄道・バスの共通時刻表の作成について

（３）宗谷本線の観光利用について

９ 山 崎 真由美

９月 21 日 (木)

１ 空き家対策について

（１）市民の声に応えられる空き家対策について

（２）空き家を生じさせない仕組みづくりについて

（３）特定空き家に対する解体補助金について

２ 児童・生徒の多面的活動を支援する方策について

（１）一人一台タブレットの活用について

（２）教育振興補助金の活用について

（３）エアコン設置について

10 高 野 美枝子

９月 21 日 (木)

１ 将来に希望が持てるまちづくりについて

（１）コンパクトなまちづくりの考えについて

（２）２０年後４０年後を見据えたまちづくりについて

（３）地域の財産を活かしたまちづくりについて

２ 王子マテリア名寄工場撤退後の跡地対応について

（１）現在の状況について

（２）今後の取り組みについて

３ 名寄市における課題について

（１）酷暑対策について

（２）有害鳥獣対策について


